

LE CŒUR DE VILLE, TOUT NOUVEAU, TOUT PAU,

TOUT NOUVEAU TOUT PAU!
HABITAT

> Le BHNS



Un nouvel aménagement paysager en résonance avec le projet urbain du Hédas verra le jour place d'Espagne, dans le cadre de l'arrivée du BHNS.

La ligne de Bus à Haut Niveau de Service offrira un système performant de transports publics afin d'augmenter l'accessibilité du centre-ville, tout en limitant l'émission de gaz à effet de serre. Au-delà, le BHNS propose un réaménagement urbain complet de la ville, qui transformera durablement les usages actuels des espaces publics.
Fin des travaux : été 2018

> Réhabilitation du Foirail en espace culturel



La piétonisation d'une des rues du Foirail permettra l'aménagement de terrasses. Crédit photo : Ville de Pau.

Pour valoriser et redynamiser le quartier du Foirail, la Halle du Foirail sera reconvertie en lieu culturel pluraliste accueillant une salle de spectacle vivant et le cinéma Le Méliès.
La fréquentation du site est estimée à plus de 200 000 personnes par an.
Durée prévisionnelle des travaux : 18 à 24 mois.

> Les nouvelles Halles



Vue depuis la mezzanine : les étaliers seront répartis sur deux niveaux. Crédit photo : Cabinet Ameller, Dubois et associés.

La réhabilitation des Halles et du complexe de la République est une opération phare destinée à moderniser et transformer en profondeur le cœur de ville. Le futur équipement proposera aux habitants et aux visiteurs un marché animé et élégant, ainsi qu'un espace convivial propice à la rencontre.
Fin des travaux : juillet 2019.



La terrasse construite sur le toit du futur marché de producteurs : un nouvel espace de vie. Crédit photo : Cabinet Ameller, Dubois et associés.

> L'aménagement du Hédas



La place Récarbore accueillera une aire de jeux et ponctuellement des événements : fête de la musique, marchés...
Copyright : Perspectives EGIS-Villes et Paysages

Les travaux d'aménagement du Hédas, démarrés début mai, révéleront tout l'attrait de ce quartier historique. De la frondaison de la place d'Espagne à la clairière, de l'éventail au Bosquet des Cordeliers, de la place Récarbore au jardin des senteurs, cette « coulée verte » dédiée à la détente et aux loisirs permettra de rejoindre les rives du Gave de Pau, en passant par le parc du Château.
Fin des travaux : juin 2017.

> L'École Supérieure d'Art des Pyrénées



Crédit photo : François Lathelize Architecte
L'ancienne bibliothèque accueillera, après une complète réhabilitation, l'École Supérieure d'Art des Pyrénées. Cette opération offrira dans le même temps de nouveaux espaces pour le musée des Beaux-arts. De même, un large parvis sera dédié à l'exposition de sculptures. Les travaux débuteront au début de l'année 2017 pour s'achever au printemps 2018. L'école fera sa rentrée en septembre 2018.

> La piétonisation de la rue des Cordeliers



Il est désormais agréable de se promener et de faire du shopping dans la rue des Cordeliers. Crédit photo : Laurent Sabathe.

Les travaux entrepris en octobre 2015 ont permis à cette rue historique de Pau, l'une des principales artères commerçantes du centre-ville, de redevenir entièrement piétonne. La chaussée a été uniformisée et l'éclairage public amélioré, de manière à mettre la rue en valeur et à la sécuriser.

> Aménagements sur le boulevard des Pyrénées



Le boulevard des Pyrénées, sublime promenade de près d'1 km, retrouve sa place et son élégance suite aux travaux.
Crédit photo : Laurent Sabathe.

Afin de favoriser la promenade et de privilégier les circulations douces, le boulevard des Pyrénées a été mis en circulation à sens unique dans le sens est-ouest en juin 2015, et une voie cyclable y a été aménagée. En outre, l'ambiance lumineuse du boulevard a été renforcée et des travaux de réfection ont été réalisés sur les garde-fous et les bancs.

Studio Graphique **PPA**